



PASTORES QUE AMAN Y APOYAN A ZION
MOVIMIENTO SIONISTA CRISTIANO DE MÉXICO
PARA LAS AMÉRICAS

No muchos países, a lo largo de la historia han atravesado por circunstancias difíciles y adversidades que solo con esfuerzo, tenacidad, dedicación, perseverancia y sin perder la fe, en la máxima que dice “todo es posible si puedes creer”; han logrado posicionarse como lo que ahora son.

El ejemplo más claro es Israel. Hace tan solo 73 años, Israel declaró su libertad como nación y desde su fundación hasta la fecha, se ha visto envuelto en conflictos bélicos con los países vecinos e inclusive, el mismo derecho a existir le ha ocasionado litigios sobre su territorio. El mejor libro de todos los tiempos: las Sagradas Escrituras, dicen lo siguiente: “Lo hizo subir sobre las alturas de la tierra, y comió de los frutos del campo, e hizo que chupase miel de la peña, y aceite del duro pedernal. (Dt.32.13)”. El pueblo de Israel ha existido desde hace más de 3000 años y, desde entonces ha luchado, se ha esforzado y ha demostrado que frente a la adversidad y a las situaciones en las que otros desfallecerían, Israel ha demostrado su prevalencia.

Y, al día de hoy Israel con tan solo 73 años, no solo sigue luchando por existir, sino que se ha hecho un lugar a nivel mundial en innovación, posicionándose como el tercer país en investigación y desarrollo, logrando el sobrenombre de " Start-up Nation", convirtiéndose en uno de los mejores lugares para vivir por su desarrollo y tecnología. Entonces, ¿quieres saber sobre éxito y prosperidad? Israel es sin duda el modelo.

